

Ministerio de Turismo Jefe/a Unidad de Género

Institución: Ministerio de Turismo
Nombre: Jefe/a Unidad de Género
Teléfono: 2241-3200 Ext. 132
Email: jcalderon@mitur.gob.sv
Cargo: Jefe/a Unidad de Género
Dirección: Edificio Century Tower, nivel 11, #243, Colonia San Benito, San Salvador, El Salvador

Curriculum:

FORMACIÓN ACADEMICA

Universidad de El Salvador - 2011: Licenciatura en Ciencias Jurídicas.

CURSOS Y DIPLOMAS:

Diplomado ABC de las Masculinidades (Instituto Salvadoreño para el Desarrollo de la Mujer (ISDEMU)

Diplomado sobre las Nuevas Legislaciones en Materia de Derecho Administrativos, aplicables a los Procedimientos Administrativos del CONNA y Entidades de Atención. (Universidad Dr. José Matías Delgado) - 2019

Seminario "Las Observaciones Generales del Comité de los Derechos de los Niños"

(Unidad de Justicia Juvenil de la Corte Suprema de Justicia) - 2019

Diplomado "Efectos psicosociales, biológicos y de las relaciones interpersonales en los y las niñas y niños víctimas de trata de personas.

(Universidad de El Salvador) - 2014

Diplomado "ABC de la Igualdad Sustantiva" (ISDEMU) - 2018.

EXPERIENCIA LABORAL

Coordinador/a de la Clínica de Atención Integral a Mujeres, Niñas y Niños Violentados, Instituto de Estudios de la Mujer "Norma Virginia Guirola de Herrera" CEMUJER, San Salvador, julio 2009 - junio 2018

Objetivo del Puesto: Fortalecer los procesos de atención jurídica, psicológica y social a mujeres, niñas y niños violentados por medio de la coordinación técnico - metodológicas de carácter jurídico, en función del trabajo hacia el empoderamiento de derechos de las mujeres y el resarcimiento de derechos a niñas y niños violentados.

Asesoría Legal a mujeres, niñas y niños violentados.

Revisión y aporte a estrategias y planes de atención implementados por equipo multidisciplinario para la atención de casos de violencia.

Coordinación con entes encargados de prestar servicios a mujeres de todas las edades y niños que enfrentan violencia entre ellas FGR, PGR, ISDEMU, Juntas de Protección, otras.

Elaboración de estrategias para querellas institucionales.

Técnico III, Referente de Equipo de Asistencia Técnica a Comités Locales de Derechos de la Niñez y de la Adolescencia, Subdirección de Promoción y Protección de Derechos Colectivos y Difusos, Consejo Nacional de la Niñez y de la Adolescencia, San Salvador, desde junio 2018 a enero de 2021.

Objetivo del Puesto:

Brindar asistencia técnica a los gobiernos municipales para la creación de los Comités Locales de Derechos de la Niñez y de la Adolescencia y fortalecer competencias en los integrantes de los Comités para la promoción y protección de los derechos colectivos y difusos en el ámbito local.

Elaborar programación de trabajo periódicas, a fin de optimizar el monitoreo del departamento de asistencia técnica y redirecciones el apoyo central a los equipos departamentales.

Facilitar la creación de los CLD manteniendo relación de coordinación efectiva con las municipalidades y otros actores locales.

Analizar la configuración del tejido social y socio institucional por medio de la creación de un perfil municipal en función de niñez y adolescencia, con el objetivo de sistematizar la información que contribuya a la generación de estrategias de intervención acordes a la realidad departamental y municipal.

Técnico III, Asistencia Técnica a Juntas de Derechos de la Niñez y de la Adolescencia, subdirección de Defensa de Derechos Individuales, Consejo Nacional de la Niñez y de la Adolescencia, San Salvador, Enero 2021 a la fecha.

Objetivo del Puesto:

(Sede departamental CONNA Central), Brindar asistencia técnica a las Juntas de protección para el cumplimiento de sus funciones.

Elaboración de lineamientos técnicos jurídicos para esclarecer dudas y vacíos en el trabajo de las juntas de protección.

Análisis de resoluciones de las Juntas de Protección a la luz del interés superior de la niña, niño y adolescencia.

Elaboración de modelos de resoluciones para unificar criterios entre Juntas de Protección.